



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. Februar 2019

Gesundheit, Homepage

### **Junge Menschen mit Krebs treffen sich in Mainz und Wiesbaden**

Die Stiftung für junge Erwachsene mit Krebs hat einen Treffpunkt für Mainz und Wiesbaden ins Leben gerufen. Alle zwei Monate finden Treffen statt, an denen Menschen zwischen 18 und 40 Jahren teilnehmen können, die sich aktuell in Krebstherapie befinden oder in der Vergangenheit an Krebs erkrankten.

Das erste Treffen wird am Sonntag, 24. Februar, um 10 Uhr im Lomo, am Ballplatz 2, in Mainz stattfinden. Ziel dabei ist, sich mit Gleichaltrigen auszutauschen, wobei allerdings nicht immer der Krebs im Fokus stehen muss. Außerdem wird es zukünftig fachliche Vorträge, gemeinsame Aktivitäten und Fragerunden mit ärztlichen Experten geben.

Mehr Informationen gibt es unter: [www.junge-erwachsene-mit-krebs.de/jung-und-krebs/treffpunkte](http://www.junge-erwachsene-mit-krebs.de/jung-und-krebs/treffpunkte) oder auf der Facebook-Seite: Treffpunkt Mainz / Wiesbaden der Dt. Stiftung für junge Erwachsene mit Krebs.

+++